

Desa Pereng Prambanan Klaten Gelar Kirab Budaya Sadranan Tahun 2025 Danramil Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID

Feb 16, 2025 - 09:39



Desa Pereng Prambanan Klaten Gelar Kirab Budaya Sadranan Tahun 2025 Danramil Sampaikan Ini

KLATEN - Kirab Budaya Sadranan Tahun 2025 yang diadakan di Desa Pereng, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten, (14/02/2025) menjadi ajang untuk melestarikan tradisi budaya dan mempererat tali persaudaraan antar warga.

Dalam acara yang berlangsung meriah ini, Komandan Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Kapten Cpl Rudi Saputra, turut hadir sebagai salah satu tokoh yang mendukung pelaksanaan acara tersebut.

Selain Kapten Cpl Rudi Saputra, hadir pula sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat yang mendukung penuh kelancaran kegiatan ini, di antaranya Sri Nugroho, S.IP, MM (Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Klaten), Ratno Timur (General Manager Taman Wisata Candi Prambanan), Tomisila Adhitama, AP, MM (Plt. Camat Prambanan), serta beberapa pihak terkait lainnya.

Kirab budaya yang melibatkan partisipasi aktif dari seluruh RW (Rukun Warga) yang ada di Desa Pereng ini menampilkan berbagai atraksi seni dan budaya lokal yang memukau, yang merupakan simbol rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkah yang diberikan kepada masyarakat setempat.

Saat ditemui, Kapten Cpl Rudi Saputra menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini tidak hanya sebagai bentuk pelestarian budaya, tetapi juga sebagai wadah untuk memperkuat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat.

“Semoga acara kirab budaya ini dapat menjadi contoh bagi kita semua dalam menjaga kekompakan dan mempererat silaturahmi antar warga, serta tetap menjaga budaya dan tradisi yang telah ada,” ujar Kapten Cpl Rudi Saputra.

Selain itu, acara juga dihadiri oleh Iptu Daryanta, SH Kanit Samapta Polsek Prambanan, Kepala Desa Pereng Purwanto, Babinsa Pereng Serda Eko Susila, Bhabinkamtibmas Pereng Brigpol S. Yuniar Ristiano, serta dr. Rita Royani Kepala Puskesmas Kecamatan Prambanan.

Semua pihak yang hadir memberikan dukungan penuh atas penyelenggaraan acara yang bertujuan untuk memperkenalkan dan melestarikan kebudayaan lokal. Kirab budaya Sadranan ini diharapkan dapat terus dilaksanakan setiap tahun dan menjadi bagian penting dalam menjaga kearifan lokal serta memberikan hiburan yang positif bagi masyarakat Desa Pereng. (Red)